

# Antrag Fahrrad-Abstellplätze

Hiermit beantrage ich Fahrradparkplätze an der Oberländerstraße 31.

## **Begründung:**

Die Pizzeria und bald auch eine Stehausschank an der Oberländerstraße Ecke Kidlerstraße verlangen nach Radabstellanlagen. Hier stehen heute schon viele Fahrräder wild auf den Gehwegen.

Damit Fahrräder oder Lastenräder dort nicht mehr auf den Gehwegen geparkt werden und für Menschen mit Behinderung gefährlich werden können sowie den Fußverkehr insgesamt stark einschränken, halte ich es für dringend erforderlich, an diesen Stellen geordnete Radparkplätze zur Verfügung zu stellen. Abstellanlagen bieten den notwendigen Diebstahlschutz und verhindern, dass Räder durch unbeabsichtigtes Umfallen beschädigt werden.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung.



## **1. Fahrrad/Lastenrad**

### **Genauere Standortbeschreibung:**

Oberländerstraße 31, 81371 München

